

平成29年7月20日

保護者の皆様

鶴岡工業高等専門学校長

高橋 幸司

(公印省略)

学生逮捕事案に関する重要なお知らせ

本校の運営に関しまして平素より格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

この度、本校学生がスマートフォンを利用した2ちゃんねるへの書き込みによる威力業務妨害の疑いで逮捕されるという事案が発生しました。

この件につきましては、学校としても重く受け止め、今後の抑止のために、本日(20日)、ホームルームを開催し在校生にも周知するとともに動揺しないように伝えましたので、保護者の皆様にご報告申し上げます。

本校としても常日頃より、スマートフォン等の利用については注意喚起しておりましたが、本件を受け改めて、全学生を対象に、下記の2点の注意事項について担任教員を通じて伝えております。

(1点目)

この件に関して「ライン(LINE)」や「フェイスブック(Facebook)」「ツイッター(Twitter)」「2ちゃんねる(2ch)」などで、憶測による書き込みなどの軽率な行為は一切しないでください。

(2点目)

新聞社などマスコミからの取材が想定されますが、憶測で取材に答えたり、個人情報に関わる内容は話さないようにしてください。

本校としましては、今後この様な事案が繰り返すことがないように、指導に努めてまいり所存でございますので、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

鶴岡工業高等専門学校 学生課

担当：千葉・中島

電話：0235-25-9023